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La Grâce au Supermarché 

 
Il y avait beaucoup de queue aux caisses du supermarché ce jour-là, alors je me suis avancée vers la file 
qui semblait aller plus vite. Mais comme c'est souvent le cas, au final ma file était presque à l'arrêt 
tandis que les autres avançaient plus vite. Je pris mon mal en patience et attendu tranquillement. 

Lorsque je fus assez proche pour voir la petite caissière, je vis qu'elle souriait généreusement, hochait 
la tête et engageait la conversation avec un vieux monsieur qui faisait ses courses. Je me demandais 
pourquoi ça prenait autant de temps et ce qu'elle pouvait bien dire au vieil homme. 

Au moment où la personne juste devant moi déposait ses courses sur le tapis, je compris que notre 
jeune caissière avait un handicap physique. Pourtant elle était très joyeuse, avec une forte personnalité 
et très encourageante.  

"Ravie de vous avoir aujourd'hui!" dit-elle en saluant la femme qui était juste devant moi. "J'aime voir 
des clients souriants! Comment allez-vous?" Elle entama la discussion avec elle tout en faisant passer 
ses courses, et comme c'est souvent le cas lorsque les gens se trouvent inondés par la Grâce, la cliente 
commença à partager des choses qui lui pesaient ce jour-là. La caissière écoutait attentivement et ta-
potait gentiment la main de la dame; je n'ai pu entendre tout ce qu'elle disait mais j'ai pu au moins 
entendre ceci:  "je prierai pour vous ce soir."  

La femme regarda la caissière et inspira profondément: "j'étais venue chercher quelques courses mais 
vous avez ensoleillé ma journée , merci, merci." 

Je souris et posai à mon tour mes courses sur le tapis. Je jetai un coup d’?il à ma montre en me disant 
que je devais me dépêcher. "Bonjour!" dit-elle en me saluant. "Et c'est une bonne journée n'est-ce 
pas?" Elle me fixa du regard pour voir ce que j'allais dire. Je priai en moi rapidement pour dire au Sei-
gneur: “ j'ai bien compris mais est-ce qu'on peut faire en sorte que ça aille vite; elle n'a pas besoin de 
me donner autant de Grâce qu'aux autres car je dois partir vite. 

Et alors que cette fille qui pour moi sera toujours Grâce (même si ce n'est pas son vrai nom) commençait 
à réellement me chercher du regard, je sentis le Seigneur me diriger à faire quelque chose de profond. 

Pour être un distributeur de Grâce, ce que je désire être profondément, je dois d'abord apprendre à 
être un récepteur de Grâce. 

Alors mes amis, je prie pour que non seulement vos yeux s'ouvrent à toute la Grâce qui se trouve sur 
votre chemin aujourd'hui, mais aussi pour que vous preniez le temps de la recevoir. 

Lors de la session intermédiaire de LifeChangers, Graham Cooke a déclaré : "Lorsque la grâce de Dieu 
n'est pas encore à son apogée de gloire dans nos vies, c'est le signe que nous avons encore quelque 
chose d'immense et de précieux à découvrir dans notre relation avec Dieu, parce que Sa Grâce nous 
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submerge. Elle écrase tout sur son passage... Dieu nous a donné une issue pour chaque situation et 
chaque circonstance. Chaque bataille peut être remportée partout et tout le temps et alors que vous 
marchez en nouveauté de vie, vous trouverez la Présence de Dieu qui vous précède, qui vous accom-
pagne, qui vous suit, et vous serez couverts en toutes choses par la Grâce de Sa Présence". 

Mise en Application Pratique 
Graham Cooke a posé cette autre question, très tôt aux femmes et aux hommes d'Aglow : Dieu a-t-il 
déversé TOUTE Sa colère, Son courroux et Son indignation sur Jésus à la Croix ? Pour dire vrai, plusieurs 
d'entre nous ont baissé la tête à ce moment-là et n'ont pas osé croiser le regard de Graham, parce que 
nos mentalités religieuses voulaient réserver un peu de colère à ceux qui pèchent encore aujourd'hui.  

Vous vous demandez peut-être pourquoi nous vous posons cette question aujourd'hui. La façon dont 
vous répondez à cette question est importante, car lorsque vous vous tenez sur la brèche en faveur de 
votre communauté, de votre famille, des différents groupes de personnes qui sont autour de vous, des 
toxicomanes, des trafiquants d'êtres humains, de ceux qui ne sont pas comme vous, vous devez ap-
prendre à les voir au travers de la grâce et de la miséricorde de Dieu. Vous DEVEZ savoir avec assurance 
que Dieu a déversé toute Sa colère sur le Christ et que tout ce qu'il a laissé derrière Lui au monde et 
aux membres de votre communauté, c'est l'amour. Jésus a pris tout le péché, toute la maladie - en fait 
tout ce qui était en opposition avec la nature de Dieu - et l'a pris sur Lui sur la Croix.  

La façon dont vous répondez à cette question est importante, sinon vous vivrez toujours sous l'ombre 
trompeuse de la colère de Dieu. Il n'est pas en colère contre votre comportement parce qu'Il vous a 
placé en Christ à la Croix. Lorsqu'Il vous regarde, Il ne voit pas ce qui est de travers, Il vous voit EN 
CHRIST ! Et c'est ainsi qu'Il voit les gens autour de vous, les membres de votre famille... Il les voit en 
Christ. A présent, tout ce qu'ils ont à faire, c'est d'inviter Christ dans leur vie.  
Pour pouvoir donner la grâce, vous devez croire que vous êtes vous-mêmes digne de la Grâce - la pré-
sence de Dieu qui vous permet de devenir la personne que Dieu voit en vous chaque fois qu'Il vous 
regarde. Bien-aimés, Il n'est pas fâché contre vous ! Il vous AIME. Soyez Libérés!  

Prenez le temps qu'il faut pour discuter en groupe. Qui pense que Dieu Lui en veut ? Qui sait que sa vie 
est cachée avec Dieu en Christ ?  

Discutez de la manière dont les membres du groupe perçoivent ceux qui n'ont pas encore accepté le 
Christ. Considèrent-ils les pré-chrétiens comme des personnes qui méritent d'être jugées ? Veulent-ils 
que Dieu les punisse ? Ce sont peut-être des questions difficiles mais pour pouvoir donner librement le 
don de la Grâce aux autres, chaque personne doit être capable de recevoir la Grâce donnée par Dieu 
par l'intermédiaire du Christ.  

Encore une fois, pour donner la Grâce, nous devons comprendre que Dieu préfère toujours la Miséri-
corde au jugement. (Jacques 2:3) Lorsque nous nous tenons sur la brèche pour prier pour notre com-
munauté, nous devons voir les "pécheurs" comme étant aimés par Dieu AVANT qu'ils ne soient sauvés. 
Nous devons être capables de prier sans demander à Dieu de juger les gens. Comme nous sommes Ses 
mains, Ses pieds et Sa voix sur terre, nous devons être capables de dire aux perdus : venez voir un 
homme qui sait tout le mal que vous avez fait et qui vous aime quand même. Personne ne veut recevoir 
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quelqu'un qui pourrait être en colère contre lui. Ce que nous pensons dans nos c?urs lorsque nous 
présentons l'Évangile aux autres membres de notre communauté est important. Notre histoire doit 
être claire. Pour plus d'informations, référez-vous aux transcriptions des messages de la conférence de 
2012, au cours de laquelle Graham s'est exprimé sur le thème "Getting Our Story Straight". Vous la 
trouverez sous l'onglet "ressources" sur aglow.org.  
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